

ちいの話題

1万5千人で埋めつくされた よかつペ祭り

晴天に恵まれた10月18日、八日市場本町通りを中心に第31回よかつペ祭りが開催されました。市内小学生によるみこし＆囃子パレードで祭りは開幕。各地の精銳が集結し祭りに華を添えたよさこい鳴子踊りや、威勢の良い御輿渡御、各種団体による踊りパレードなど盛りだくさんの内容に、会場は約1万5千人の来場者でにぎわいました。



ステージ前で
みこしを元気に担ぐ子どもたち



優雅な音色に聞き入る聴衆

静寂の森に秋のしらべ

飯高檀林コンサート

秋深まる飯高寺境内で10月11日、飯高檀林コンサートが開催されました。ヴァイオリニストのジョン・チャス氏を中心につけてこの日演奏されたのは、「星に願いを」など約20曲。ヴァイオリンの優雅な音色に加え、流れるようなピアノ演奏と、力強い伸びやかなバリトンが静寂の森に響き渡り、約800人の聴衆を魅了しました。



一生懸命ごみを集めました

地球大好き！

ボーイスカウトが海岸清掃

日本ボーイスカウト匝瑳第1団による海岸清掃が9月27日、吉崎浜で行われました。「地球大好き！ I Love the Earth」と題した今回の活動には、スカウト51人と保護者ら計82人が参加。30分ほどの清掃活動で空き缶491本、ペットボトル105本、ビン33本、可燃・不燃ごみ約50kgとなる軽トラック1台分のごみを集めました。ボーイスカウト活動に興味のある人は団事務局☎72-0068木村政夫まで。



優勝トロフィーを手にする北川さん

県総合スポーツセンターで9月17日～18日に開催された県グラウンド・ゴルフ大会（参加者768人）で、本市から出場した野田地区野手の北川進さんが男子の部で優勝しました。

県グラウンド・ゴルフ大会 男子の部で優勝

安心・安全な社会に向けて

老人クラブで地域見守り協力隊

今年度から市老人クラブ連合会では、「地域支え合い事業」の一環として、「地域見守り協力隊」を発足し活動を開始しました。これは、子どもの安全を見守る活動や高齢者の孤立防止、友愛活動を目的につくられたものです。会員が日々の生活の中で、腕章や車用のマグネットシートを付けることで「地域の目」となり、安心・安全な社会の実現に向けて防犯などの取り組みを行っています。



自家用車にマグネットを張る
老人クラブの皆さん

す。ま
では初の快
なり、県下
4年連続と
手による優
勝は今回で
本市の選



歌舞伎舞全国大会に出場した
八角一治さん（左）と
江波立久さん

両国国技館で10月22日から25日に行われた民謡民舞全国大会に、本市から八角一治さん（宮本）と江波戸久さん（東小笠）の2人が出場し、全国から集まった聴衆を前に自慢の美声を披露しました。

八角一治さんの歌は宮城県民謡のお立ち酒。「この曲の魅力は山場でだんだんと声量をあげていくところ。本番は1分30秒という短い時間しかありませんでしたが、今までの練習の成果を発揮できたと思います」。江波戸久さんの歌は同じく宮城県民謡のさんさ時雨。「祝い歌なので力を入れ過ぎないように注意し、出だしがきれいになるよう注意して歌いました。全国大会に出場できて光栄です」。

晴れ舞台で見事に力を発揮した2人は、清々しい表情で語りました。

民謡民舞全国大会に本市から2人

自慢の美声で会場沸かす

左から、大木ふるさと交流協会長、
江波戸市長、林体育協会長、
チーバくん



浜に響く祈りの声

六社神社御神幸祭・十二所神社御神幸祭

野田・栄地区を代表する伝統行事「六社神社御神幸祭」「十二所神社御神幸祭」が10月11日に行われました。

参加者たちは、威勢のいい掛け声とともに浜辺で神輿をもみ、五穀豊穣、豊漁、商売繁盛を祈願しました。

野手浜でお浜下りをする六社神社の神輿



外国人に本市の魅力を紹介

国際交流匝瑳市めぐり

市内や近隣市町に在住する外国人に匝瑳市の魅力を知ってもらおうと、「国際交流匝瑳市めぐり」が9月26日に行われました。

市国際交流協会主催によるこの企画は今回が初めて。タイ、ベトナム、中国、アメリカなどから来た約20人の外国人は、見学先の飯高檜林跡などの説明に熱心に聞き入っていました。



飯高檜林跡の歴史について 説明を受ける参加者たち

待ち遠しいいちば国体

ふれあいパークにカウントダウンボード

ふれあいパーク八日市場に10月12日、ゆめ半島ちは国体のカウントダウンボードが設置されました。

チーバくんも参加した除幕式では、ボードが公開された瞬間、会場に集まった人たちから大きな拍手が起きました。



川辺浜を練り歩く十二所神社の神輿